



Pressemitteilung

s'Ländle brennt!

SCHWÄBISCHER WHISKYFÜHRER zwischen Neckar und Alb

[Tübingen] Was haben Schwaben und Schotten gemeinsam? Sparsamkeit ist nur die halbe Wahrheit: seit geraumer Zeit eint die Freude an hochwertigem Whisky die Schwäbische Alb mit den Highlands. Whisky hat sich zu einer echten schwäbischen Spezialität entwickelt, deren Nachfrage stetig steigt.

In einer übersichtlichen Broschüre mit dem Titel SCHWÄBISCHER WHISKYFÜHRER stellt der Tübinger SlowFood-Förderbetrieb - Silberburg am Markt - die Geschichte des Schwäbischen Whiskys vor, beschreibt die hohe Kunst der Herstellung und präsentiert zehn Destillateure aus der Region Neckar-Alb.

Der SCHWÄBISCHE WHISKYFÜHRER ist dabei ein Wegweiser sowohl für echte Kenner als auch für neugierige Whisky-Laien. Denn die Broschüre überzeugt einerseits mit detaillierten Angaben zu den zehn schwäbischen Brennereien (so viele wie in keiner anderen Region Deutschlands) und ihren Whiskys, sowie mit Grundlagen zur Herstellung und zur Geschichte des Getränks. Alle offenen gebliebenen Fragen beantwortet das kleine Whisky-ABC am Ende der Broschüre.

Info:

SCHWÄBISCHER WHISKYFÜHRER

Umfang: 40 Seiten

Schutzgebühr: 3 Euro

Erhältlich in der Silberburg am Markt, Wienergässle 1 (am Tübinger Marktplatz), 72070 Tübingen
Telefon: (0 70 71) 551844 Telefax: (0 70 71) 551846

geöffnet: Montag bis Freitag 9 bis 18.30 Uhr; Samstag 9 bis 18 Uhr; Sonntag 11 bis 18 Uhr
Internet: www.schwäbischer-whisky.com

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Silberburg am Markt

SlowFood-Förderbetrieb – Veranstalter Schwäbischer Whisky Tag

Ansprechpartner: Hans-Peter Schwarz

72070 Tübingen, Wienergässle 1

Telefon: (0 70 71) 551844 Laden oder (0 70 71) 26666 Büro

E-Mail: info@schwaebischer-whisky-tag.de

Homepage: www.schwaebischer-whisky-tag.de

Leseprobe in der Anlage - Bildmaterial erhältlich!